
Teramo. Sabato 9 febbraio la Giornata di Raccolta Del Farmaco,
Giulianova protagonista con 4 farmacie
 

 

 

Saranno 11 le farmacie del territorio provinciale di Teramo nelle quali Sabato 9 febbraio si potranno acquistare uno o più
medicinali da banco da donare alle persone indigenti.

 

E’ questa la finalità della Giornata di Raccolta del Farmaco, che nel 2019 registra la XIX edizione. L’evento si svolge in tutta
Italia, con il coinvolgimento di 104 Province, nelle oltre 4.500 farmacie che aderiscono all’iniziativa e ne espongono la
locandina.

 

Saranno i farmacisti stessi che forniranno le indicazioni necessarie e la manifestazione si avvarrà dell’assistenza di circa 70
volontari. In provincia di Teramo i farmaci acquistati saranno consegnati direttamente ai 5 enti assistenziali convenzionati
con la Fondazione Banco Farmaceutico: onlus Associazione Circolo Culturale Chaikhana, Roseto degli Abruzzi; Associazione
On The Road Onlus, Martinsicuro; Banco Di Solidarietà Teramo; Centro Di Accoglienza “Dono Di Maria”, Giulianova; Istit.
Educativo Assistenziale “Castorani”, Giulianova.

Le  farmacie  interessate  sono:  Farmacia  Apicella,  Atri;  Farmacia  Candelori,  Roseto  Degli  Abruzzi;  Farmacia  Comunale
Giulianova; Farmacia Del Leone, Giulianova; Farmacia Del Vomano, Giulianova;  Farmacia Ielo, Giulianova; Farmacia Del
Principe, Martinsicuro; Farmacia Di Giuseppe, Mosciano Sant’angelo; Farmacia Lucangeli, Teramo; Farmacia De Martinis,
Villa Ripa – Teramo; Farmacia Parere, Alba Adriatica; Farmacia Laviano, Silvi Marina.

 

In Italia sono interessati 20.000 volontari e i farmaci andranno a beneficio di oltre 1.700 enti.

 

In provincia di Teramo, nella edizione dell’anno scorso, sono stati raccolti 1.061 farmaci mentre a livello nazionale sono state
raccolte  376.692  confezioni  di  farmaci,  per  un  controvalore  economico  pari  a  2.642.519  euro.  Ne  hanno  beneficiato  oltre
539.000 persone assistite  dagli  enti  convenzionati.  In  18 anni,  la  GRF ha raccolto  più  di  4.700.000 farmaci,  per  un
controvalore superiore a 28 milioni di euro.

https://www.giulianovanews.it/2019/02/teramo-sabato-9-febbraio-la-giornata-di-raccolta-del-farmaco-giulianova-protagonista-con-4-farmacie/
https://www.giulianovanews.it/2019/02/teramo-sabato-9-febbraio-la-giornata-di-raccolta-del-farmaco-giulianova-protagonista-con-4-farmacie/


 

La GRF si svolge sotto l’Alto Patronato della Presidenza della Repubblica, in collaborazione con Aifa, Cdo Opere Sociali,
Federfarma,  Fofi,  Federchimica  Assosalute,  Assogenerici  e  BFResearch.  L’iniziativa  è  realizzata  con  il  sostegno  di  Intesa
Sanpaolo (Partner Istituzionale), Teva, Doc, EG EuroGenerici, Comieco, Mediafriends, Responsabilità Sociale Rai e Pubblicità
Progresso.

“Ponte sul fiume Tordino e Sala Polivalente: due problematiche da
risolvere al più presto”
GIULIANOVA  –Ieri  (5  febbraio,  ndr)  il  Comitato  Quartiere  Annunziata  si  è  incontrato  in  comune  con  i  dirigenti  dell’ufficio
tecnico per affrontare e discutere le varie tematiche ed istanze dei cittadini.

tratto ciclabile Tordino erosa dall’alluvione. FOTO ARCHIVIO

Intanto vogliamo dire che l’istanza proposta dai cittadini per via Tordino di voler cambiare destinazione del divieto di sosta
per aumentare i parcheggi sembra arrivata ad una conclusione con pareri favorevoli anche per la viabilità, quindi dopo un
sopralluogo degli addetti si può finalmente dire che per via Tordino, dopo aver risolto la mancanza di segnaletica verticale,
vedrà risolto il disagio dei parcheggi.

Mentre per lo spostamento della fermata più a sud della fermata autobus di via Turati si aspettano risposte dalla Regione.

Per quanto riguarda il ponte sul fiume Tordino e la sua manutenzione, rimane tutto nella fase progettuale e quindi si spera
che la burocrazia acceleri visto che i fondi ci sono ed il ponte non può più aspettare ed anche i lavori per la foce del Tordino
sono in fase progettuale.

Stesso discorso vale per la Caserma dei Carabinieri, non si può pensare di rimandare ancora .

Infine la nota più dolente riguarda la Sala Polivalente Auditorium in via Dei Pioppi, il Comitato di Quartiere Annunziata invita
ancora una volta il Commissario Prefettizio Soldà ad  interessarsi della Sala.

“In questo senso questa mattina abbiamo protocollato – spiega il Presidente del Comitato Antonio Fusaro – una lettera
indirizzata a tutte le parti interessate ed a tutti gli uffici addetti, affinché si incontrino per discutere la questione della Sala
Polivalente, e da questo incontro si nomini una nuova commissione che dia una nuova destinazione d’uso e agibilità, perché
così com’è si limita il suo uso comune”.
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Giulianova. Polizia: espulso cittadino americano per gravi reati
L’Ufficio  Immigrazione  della  Questura  di  Teramo,  diretto  dal  Commissario  Capo  Piero  D’Armi,  ha  dato  esecuzione
all’espulsione di un cittadino americano, H.P.H. di anni 50, responsabile di gravi delitti in Italia e, ancor prima, negli U.S.A.

Polizia Stradale Teramo – Foto Archivio

Nel mese di novembre 2018, la Direzione Centrale della Polizia Criminale diramava un bollettino del “Dipartimento di
Giustizia degli Stati Uniti d’America” in cui veniva segnalata la possibile presenza dell’uomo in Italia: il cittadino americano si
era allontanato da un manicomio criminale del Minnesota, dove era ricoverato, in quanto aveva tenuto segregato il padre e
si era, inoltre,  reso responsabile di una sparatoria contro la polizia americana.

L’uomo è stato rintracciato nella provincia, precisamente a Giulianova, e tratto in arresto dall’Arma dei Carabinieri in quanto
responsabile di rapina impropria e di resistenza.

Messo  a  disposizione  della  Questura,  l’Ufficio  Immigrazione  ha  avviato  un  complesso  iter  procedurale  che  ha  richiesto  la
stretta  collaborazione  dell’Ambasciata  Americana  in  Italia  al  fine  di  poter  procedere  all’espulsione  dell’uomo  in  quanto
pericoloso  per  l’ordine  e  la  sicurezza  pubblica.

L’espulsione dell’uomo ha richiesto l’organizzazione di una scorta specializzata che lo ha accompagnato e condotto sino  in
America,  composta da quattro Operatori della Polizia di Stato, tra cui  un medico ed un infermiere la cui presenza si è resa
necessaria  proprio  per  le  precarie  condizioni  mentali  dell’uomo.  Si  è  addirittura  resa  necessaria  la  scorta  medica
automontata che lo ha accompagnato fino all’aeroporto di Fiumicino.

Con non poche difficoltà, dunque, H.P.H.  è stato imbarcato alla volta degli Stati Uniti e, atterrato a New York – Aeroporto JFK,
è stato affidato dagli Agenti di Teramo ai Marshall del Minnesota.

L’Hotel Baltic di Giulianova è il terzo miglior hotel per famiglie in
Italia.
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I Caliscendi di Giulianova_foto di Giancarlo Malandra (C) Paolo De Siena (C)

Sono uscite  oggi  le  classifiche annuali  di  TripAdvisor,  che hanno proclamato i  vincitori  dei  Travelers’  Choice Hotel  Awards
2019 e l’hotel Baltic di Giulianova si è meritato il terzo posto in Italia nella categoria family hotel.

Un premio davvero prestigioso, reso ancora più importante perché decretato direttamente dai giudizi delle recensioni degli
stessi  viaggiatori.  Si  tratta ormai della 17esima edizione,  i  Travelers’  Choice sono diventati  uno standard del  settore
dell’ospitalità.

“È  un  premio  che  ci  riempie  di  orgoglio  e  gratifica  il  lavoro  di  tutto  lo  staff”  ci  dicono  Massimo  Grossi  e  Giorgio  Violanti,
titolare  della  struttura,  “un  lavoro  che,  come  diciamo  sempre  ai  nostri  ospiti  significa  soprattutto  farli  stare  bene.  E  che
questo premio venga assegnato proprio dalla loro stessa esperienza, è il riconoscimento più grande. Un premio che può e
deve valorizzare anche tutto il territorio, le risorse, i luoghi, le tipicità perché la qualità di una struttura ricettiva ne è parte
integrante;“

Giulianova. Anche il Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto sul
futuro dell’ospedale di Giulianova
Sarà presente anche il sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto all’incontro dibattito sul futuro dell’ospedale Maria SS. dello
Splendore,  organizzato dall’associazione di  cultura politica «Il  Cittadino Governanteˮ.  Il  primo cittadino del  capoluogo
teramano ha confermato infatti la propria partecipazione all’evento, che, come annunciato, si terrà sabato 26 gennaio alle
ore 17.30 presso il centro congressi Kursaal di Giulianova Lido.
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Ospedale Giulianova

Al dibattito, incentrato sul futuro dell’Ospedale di Giulianova nell’ambito della rete ospedaliera della provincia di Teramo,
sono altresì invitati i candidati presidenti alle imminenti elezioni regionali Giovanni Legnini, Sara Marcozzi e Marco Marsilio.

Giulianova 23 gennaio 2019

Giulianova. Corso di degustazioni vini.  Relatore e’ il  sommelier
professionista Marcello Rossi.
GIULIANOVA – A partire dal prossimo 28 gennaio avrà’ inizio a Giulianova, presso la
sala-convegni del ristorante ‘Orologio’ di corso Garibaldi, il corso di degustazioni
vini. Relatore e’ il sommelier professionista Marcello Rossi.
                            Nella prima giornata, precisamente lunedi 28 gennaio pv, si
svolgera’ la presentazione del Corso. Poi, il 4 febbraio (lunedì), verranno trattati
due  argomenti:  la  vinificazione  e  la  degustazione.  Le  lezioni  termineranno  il
mercoledì  delle  Ceneri,  esattamente  il  6  marzo.  Mentre  le  iscrizioni  al  Corso
scadranno alla fine del mese di gennaio.
                           Al termine del Corso di degustazione vini  verranno rilasciati degli
appositi attestati.

“Il  Comitato  di  Quartiere  Annunziata  chiede  più  vigilanza  e
sicurezza  sul  territorio”
“Il Comitato di Quartiere Annunziata chiede più vigilanza e sicurezza sul territorio”
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chiesa san gabriele Annunziata

GIULIANOVA –Questa mattina (lunedì  21,  ndr)  il  Comitato di  Quartiere Annunziata ha avuto un incontro con le  forze
dell’ordine per segnalare una maggior sorveglianza per la sicurezza  del territorio e dei cittadini.

Purtroppo, il segno più tangibile del degrado è il continuo ritrovamento di siringhe in varie zone del nostro paese.

Mentre questa mattina anche il Comitato di Quartiere Lido ha avuto un incontro in Comune con i vari dirigenti per avere 
risposte sulle richieste fatte, noi del Comitato Quartiere Annunziata ci siamo rivolti ai Carabinieri.

Questa è la risposta a chi si chiede cosa facciano i Comitati di Quartiere. I Comitati Lido ed Annunziata sono sempre presenti
sul  territorio,  attenti  e  vigili  su  qualsiasi  problema  che,  prontamente,  riportiamo  subito  all’attenzione  delle  autorità
competenti.

E’ stato chiesto, non solo questa mattina, ma più volte da parte nostra, più vigilanza, più controlli, e più attenzione da parte
di tutti ed il Comandante dei Carabinieri Angelo Varletta ci ha assicurato un controllo h24 da parte loro.

“Oggi più che mai ci vuole la collaborazione di tutti, dirigenti, politici, forze dell’ordine e cittadini per risollevare la nostra
città, – spiega il Presidente del Comitato Annunziata Antonio Fusaro – una Città che dobbiamo difendere con tutte le
nostre forze, per dare ai  nostri  figli  ed ai  turisti  una Città modello e smentire categoricamente certe affermazioni che non
fanno bene alla nostra città.”

“Per chiudere ho notato il grande disagio, e devo dire con un  po’ di vergogna, – conclude Antonio Fusaro – da parte dello
stesso Comandante Varletta che mi ha ricevuto sul pianerottolo della caserma. Certo abbiamo ironicamente riso, ma una
riflessione la dobbiamo fare. Non si può accettare che dopo le tante promesse fatte per la nuova caserma, ancora oggi non
si proceda alla sua realizzazione e non si può accettare che un portatore di disabilita sia ricevuto in un pianerottolo di una
struttura così importante.”

Il Comitato, in conclusione, si rivolge anche a tutte le forze politiche regionali di oggi ed al futuro governatore  di accelerare i
tempi di realizzazione della caserma dando un segnale di civiltà

Il presidente del Comitato di Quartiere Annunziata Antonio Fusaro



Giulianova. Trasporto scolastico. 4 le domande da parte delle ditte
ma solo la Consorzio Intercoop ha risposto alla richiesta di offerta
sul mercato elettronico 
Il 23 ottobre 2018 è stato pubblicato sul sito istituzionale, nella sezione
“Amministrazione trasparente”, l’avviso pubblico di invito rivolto
agli operatori economici interessati ai servizi di trasporto scolastico

scuolabus

degli alunni delle locali scuole materne, elementari e medie nelle more
dell’aggiudicazione della gara indetta con determinazione Reg. generale n.
675 del 5 giugno 2018 per l’iscrizione alla piattaforma Acquistinrete PA.
Successivamente il 14 dicembre è stato pubblicato l’Avviso pubblico di
manifestazione d’interesse alla partecipazione alla gara rivolto agli
operatori economici iscritti al Mercato elettronico della P.A.
Alla scadenza del termine, sono pervenute 4 domande
Il 4 gennaio scorso è stata inviata la richiesta di offerta sul mercato
elettronico alle quattro ditte che hanno manifestato interesse ma una sola
ditta ha risposto. A seguito della valutazione dell’offerta, ritenuta
ammissibile, la commissione ha pertanto proposto di aggiudicare la gara
all’unico offerente, la Consorzio Intercoop società Cooperativa sociale

Giulianova è la città ideale dove vivere. Di Marialaura
 

Ho sempre pensato che il luogo dove sono nata fosse ideale per vivere e crescere e andando avanti mi sono ancor più
convinta di quest’idea. Nella gente che incontro per strada mi accorgo che sempre più spesso non sono contenti o soddisfatti
della loro condizione,della loro casa e riconosco in loro  la voglia di partire verso l’ignoto dimenticando le proprie origini.
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Perché,mi chiedo ? Per me questa città racconta non solo della mia vita e persona ma rappresenta la storia del popolo che è
nato e vissuto per costruirla.

La pittrice, foto di Walter De Berardinis

Ogni città ha la sua storia che la rende unica e che ancora scorre nelle pieghe del tempo e crepe dei muri, non smette mai di
pulsare. Mi piacerebbe convincere quelle persone che credono la mia città un ‘’insulso centro di pescivendoli ignoranti’’
come mi hanno riferito, qualcosa di più di qualche edificio.  Vorrei mostrare come invece proprio da qui siano venute persone
importanti,scoperte ,iniziative e oggetti preziosi che portano tutti il nome di ‘’Giulianova’’ sulla carta d’identità, e  ne hanno
fatto  il  luogo  ideale  dove  vivere.  Quando  mi  definiscono  come  una  ‘’  provinciale  ignorante’’  povera  di  una  famiglia  di
marinai, non servirebbe a molto mostrare la mia breve carriera scolastica.

Orsini, foto Walter De Berardinis

Tuttavia basterebbe scrivere ‘’ Giulianova ‘’ su google, mezzo universale, per mostrare a tutti i meriti riconosciuti. Sarà
sufficiente fornirvi alcuni nomi per farvi un’idea e convincervi delle nostre doti: dalla musica con Gaetano Braga  all’arte con
Crocetti  o  Pagliacetti  fino alla  scienza con premi  ‘’Nobel’’  e  scoperte  (bosone di  Higgs).  Questo per  dirvi  che non bisogna
crescere per forza nei grandi centri per emergere.  Il tuo successo e la tua riuscita personale dipendono dal percorso che fai
e ciò in cui credi, soprattutto in te stesso e non puoi farlo se non sai chi sei e da dove vieni. Questa città proprio perche sa
bene chi è e crede nella sua storia, che è diventata importante. Non essendo grande, e quindi non soggetta alle attenzioni
degli uomini in cerca di potere, armati di schermi ipnotizzatori e monopolizzanti ,è riuscita a mantenere integri i valori e i
principi in cui ha sempre creduto e che la caratterizzano. Quegli stessi valori che insegna ai suoi cittadini,educandoli  ai



costumi che da sempre hanno reso l’uomo tale. Noi abruzzesi siamo chiamati ‘’ forti e gentili’’ e queste due parole fanno
parte del nostro carattere essendovi stati educati.  Forti perche mai nessuna tempesta potrà distruggere il nostro porto,sicuri
che il faro continuerà sempre a splendere e gentili perché l’attenzione verso gli altri e quindi la gentilezza e l’amore,
possono rendere l’uomo veramente felice. E noi, che nel nostro passato non abbiamo mai avuto nulla da perdere se non la
nostra gioia di vivere l’abbiamo capito e custodiamo questa perla nei nostri cuori di conchiglia. Mi sono lasciata andare è
vero,ma penso che soltanto visitare questa città o crescervi siano  fonte di felicità,per la semplicità e la letizia che le persone
di questo luogo possono trasmettere. E se ciò vi sembra troppo fantastico e irreale, allora potrei elencarvi tanti motivi più
pratici che la rendono perfetta. Potrei riferire, a non finire, tutti gli aspetti positivi: il  mare, che oltre ad essere luogo dove
passare le vacanze,  è anche terapeutico , aiuta la respirazione, e la sabbia dove si cammina è un ottima fisioterapia, oltre al
nuoto che si può praticare a piacimento. E ancora la corsa,il ciclismo, lo sport sono possibili grazie alle numerosissime
strutture che permettono ciò,sia d’estate che d’inverno. E i servizi sono ottimi grazie ai vari supermercati posti in maniera
strategica cosi che chiunque possa raggiungerli, sia a piedi che con il bus o un altro mezzo. E così il cinema(anche se
momentaneamente in manutenzione),le sale giochi,le farmacie, l’ ospedale. Tutto si trova a portata di mano ,senza però
soffocare l’aspetto naturalistico dai troppi edifici. Numerosi gli alberi e anche i parchi,dove bambini di tutte le età si trovano
per giocare insieme. E ancora, se qualcuno si lamenta ci sono scuole accessibili a tutti ,così come altri servizi che non sto ad
elencare perché chiunque può consultarli da internet. Ciò ,che rende invece, davvero ideale questa città per vivere è proprio
questo:  ti  fa vivere,non ti  soffoca con le mille preoccupazioni  della grande città,la folla,la frenesia del  tram tram tipico di
luoghi importanti: qui è permesso soffermarsi a guardare gli anziani al bar, i bimbi al parco … non ti passano più davanti di
corsa , ma li osservi,vedi che anche il loro respiro a volte si può spezzare da una risata o da un pianto e scopri che siamo
tutti uniti da un filo prezioso che è la vita. Giulianova prima di essere una città è una comunità,dove condividere emozioni e
pensieri e dove vivere assume davvero significato. È questo a renderla ideale.

Marialaura

Giulianova.  Il  Comune  ripristina  il  funzionamento  dell’orologio
civico  di  Corso  Garibaldi,  da  tempo rimasto  fermo.
A seguito della definizione delle
procedure di affidamento dei relativi interventi, appaltati alla ditta De
Santis di Fermo, è stato reso possibile restituire alla sua funzionalità
il complesso meccanismo dell’orologio che costituisce uno degli
elementi tradizionalmente decorativi della più importante arteria del
Centro Storico.
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Orologio civico di Corso Garibaldi

Al vaglio del commissario prefettizio Eugenio Soldà, che ha subito
manifestato disponibilità al riguardo, la proposta di richiedere ad Hera
Luce di inserire un piccolo led all’interno per illuminare il
quadrante.


